

Fecha: 18-10-2024 Medio: El Observador Supl. : El Observador

Tipo: Noticia general

Título: Candidato Pablo Hernández reafirma su compromiso con el medio ambiente

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 15.000 45.000 No Definida

## Candidato Pablo Hernández reafirma su compromiso con el medio ambiente

Pág.: 33 Cm2: 29,0

El candidato a concejal Pablo Hernández, en un profundo compromiso por fortalecer el cuidado de los pulmones verdes de Villa Alemana y Peñablanca, ha sostenido un continuo trabajo durante meses con las juntas de vecinos San Marcos, Valentín Letelier, Riquelme y Juana Ross; además de organizaciones ambientales como Peñablanca Nativo y otras que han colaborado en el cuidado del denominado "Cerro Los Pinos". Pero no solo ello, sino que demás ha gestionado junto a la comunidad diversas reuniones con el Servicio de Salud y la dirección del Hospital Juana Ross de Peñablanca, para dar a conocer las preocupaciones relacionadas al cerro, que incluyen las problemáticas de seguridad, microbasurales, focos de incendios, entre otros.

